

Hemeroteca | Suscríbete | Clasificados
Martes, 19 noviembre 2013
Cartelera TV Tráfico

La Opinión

DE MÁLAGA

www.laopiniondemalaga.es

Málaga
Málaga 18 / 11º
Marbella 18 / 8º
Antequera 13 / 3º

Actualidad
Deportes
Turismo
Economía
Opinión
Ocio
Vida y Estilo
Comunidad
Multimedia
Servicios

Málaga
Municipios
Marbella
Costa del Sol Occidental
Axarquía
Turismo
Semana Santa

La Opinión de Málaga » **Málaga**

Tweet

Salud

Internistas defienden la asistencia integral de los enfermos pluripatológicos

Cerca de 2.200 expertos se reúnen a partir del jueves en Málaga en el Congreso Nacional de la SEMI

Sonia Sánchez | 19.11.2013 | 05:00

Se calcula que entre el 25 y el 50% de los pacientes hospitalizados sufren varias enfermedades crónicas, siendo el promedio de patologías simultáneas de las personas que son dadas de alta en los servicios de Medicina Interna de cinco, lo que obliga al «abordaje integral de estos enfermos pluripatológicos» para mejorar su calidad. Esa visión global del paciente, asegura Ricardo Gómez Huelgas, jefe de este servicio en el hospital Carlos Haya de Málaga, recae en los internistas, que vienen a ser como los médicos de cabecera pero en el ámbito hospitalario, cuyo objetivo final debe ser «mejorar la calidad de vida del paciente».

Ricardo Gómez Huelgas es jefe de Medicina Interna de Carlos Haya. L. O.

Presidente del comité organizador del Congreso Nacional de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI), que arranca este jueves en Málaga, Gómez Huelgas afirma que los pacientes con pluripatologías y enfermedades crónicas complejas merecen «una especial atención», lo que supone un «desafío al abordaje médico tradicional». Y es que, la eficiencia de los hospitales en los casos de patología concretas no se cuestiona, si bien «la cosa se complica cuando en el paciente concurren dos, tres o seis patologías», explica Huelgas.

Cerca de 2.200 médicos internistas se reúnen hasta el sábado en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga para chequear esta especialidad médica y dar respuesta a la demanda de atención integral de pacientes complejos.

Así, en el marco del 34 congreso de la SEMI se presentará una guía de práctica clínica dirigida a los profesionales y que «se centrará en los enfermos» con el fin de conseguir un mejor control de la enfermedad, prevenir complicaciones y reducir los ingresos hospitalarios.

Asimismo, se dará a conocer un documento sobre el proceso asistencial de pacientes de máxima complejidad, tanto en el sentido clínico como social, que está coordinado por el doctor Alberto Ruiz Cantero, director de la unidad de gestión clínica de Medicina Interna del Hospital de Ronda. Esta guía busca garantizar una asistencia sanitaria integral por parte de los profesionales y de la Administración sanitaria.

#saboramalaga- Peras al vino Málaga con sabayón

Receta de Pilar del blog 'Cocina para patos'

UNIA Informa



Eugenio Domínguez Vilches, nuevo rector de la UNIA

Este catedrático de Botánica y exrector de la UCO tomó esta semana posesión de su cargo en un acto presidido por la presidenta de la Junta. [\(leer más\)](#)